

Sommerabend im Stadtwald

Der Ausflug zum Ehrentag der Eule am 4. August in den Stadtwald musste wetterbedingt verschoben werden.



Jetzt war es aber so weit. Bei bestem Sommerwetter und einer reichhaltigen Picknickauswahl machten wir es uns zunächst gemütlich. Gut gestärkt ging es dann zu den Tiergehegen. Wildschweine und Mufflons freuten sich über mitgebrachtes Obst.



Das Damwild ließ sich allerdings nur aus der Ferne betrachten, und auch die Eulen saßen auch gut versteckt in ihrem Gehege. Die teilweise prächtig gewachsenen Bäume und das schöne Abendlicht machten den Abendausflug zu einer rundum gelungenen Unternehmung.

